

## Diether Dehms *newsletter*

Dr. Diether Dehm, Mitglied des deutschen Bundestages  
Europapolitischer Sprecher der Fraktion DIE LINKE  
Mittelstandspolitischer Sprecher der Fraktion DIE LINKE

Ein demokratisches Europa nur mit Demokratisierung  
der Ökonomie – gegen die Monopole

31. August 2015



Samstag, 29. August, Kundgebung in Hannover in Solidarität mit der Druckerbelegschaft des Madsack Medienkonzerns. Ich sang, begleitet von meinem Pianisten Michael Letz, **Das Geheimnis der Banken** und **Das weiche Wasser bricht den Stein**. Ebenso traten der DGB-Chor und der chilenische Gitarrist Pablo Ardouin auf.

Erfreuliche Bekräftigung der Bedeutung der Einheitsgewerkschaft: Die

Landtagsabgeordneten Dr. Max Matthiesen (CDU) und Doris Schröder-Köpf (SPD) gemeinsam mit Politikern der Linkspartei in Solidarität mit ver.di und der Belegschaft.

Lest hier: <http://diether-dehm.de/index.php/positionen/aktionen-unterstuetzung/1040-diether-dehm-das-geheimnis-der-banken>

\*\*\*

### Veranstaltungshinweis:

**Drittes „Hilfspaket“ für Griechenland beschlossen: Kein Ausweg aus der Austerität?**

**Donnerstag, 3. September um 19 Uhr im DGB-Haus  
Hannover, Otto-Brenner-Straße 1, Saal 1 – 3**

**Diskussionsveranstaltung mit:**

**Dr. Gregor Kritidis**  
DGB Bezirk Niedersachsen – Sachsen-Anhalt – Bremen

**Sven-Christian Kindler**  
MdB Bündnis 90/Die Grünen, haushaltspolitischer Sprecher

**Dr. Diether Dehm**  
MdB Die Linke, Schatzmeister im Vorstand der Europäischen Linken

\*\*\*

Für mich als Vorsitzender des Sprecherrates der „Bundesarbeitsgemeinschaft Linker Unternehmerinnen und Unternehmer (BAG LiU)“ bei der Partei DIE LINKE eine höchst relevante Studie von **attac**, auf die ich aufmerksam



machen möchte.

Unter [Lokale Unternehmen aufgepasst! Fakten gegen TTIP-Märchen](#) - stelle ich die Studie kurz vor, die [hier](#) vollständig vorliegt.

\*\*\*

Ken Jepsen befragte mich auf KenFM eineinhalb Stunden zu "Gott und die Welt" - könnte man fast sagen. Immerhin kam der Papst vor. Nein, vielmehr ging es um Parlamentsarbeit und zivilen Ungehorsam, Friedensbewegung und die überschätzte politische Rolle von Künstlern. Um den Wert von Rechtsstaat, die Französische Revolution und Lenin. Wer sich etwas Zeit nehmen möchte, hier: <http://diether-dehm.de/index.php/home/audio-und-videodateien/1037-kenfm-im-gespraech-mit-diether-dehm-die-linke>

\*\*\*

Sie verwüsten seit zwei Jahrzehnten ganze Regionen, vernichten dabei als Kriegstaktik die zivile Infrastruktur einst hochentwickelter Länder, und geben sich nun überrascht, dass die Flüchtlingsströme auch in Europa ankommen.

Mehr hier: <http://www.diether-dehm.de/index.php/positionen/1036-neuordnungskriege-des-westens-treiben-die-fluechtlinge-nach-europa>

\*\*\*

Gregor Gysi hat bei der Sondersitzung des Bundestages zum dritten Griechenland-Paket am 19. August ausgeführt: "Es geht um 86 Milliarden Euro, davon erstens für Altschulden 54 Milliarden Euro. Das heißt, man macht neue Schulden, um alte Schulden zu begleichen, und aus diesem Kreislauf kommt man nicht mehr heraus. Zweitens. Für Pleitebanken - statt Insolvenzen von Banken mit Erstattung der Guthaben hinzunehmen - stellen wir, nein, nicht wir, sondern die entsprechenden europäischen Einrichtungen wieder 25 Milliarden Euro zur Verfügung. Das Dritte - das stimmt, was Herr Schäuble gesagt hat -: 11 Milliarden Euro dienen dazu, offene Rechnungen des Staatsapparates zu begleichen, Löcher zu stopfen. Für die dringend notwendigen Investitionen wird von diesen Euros nicht einer verwendet. Nicht einer!"

Dazu im Detail möchte ich auf das [Memorandum of Understanding](#) für ein dreijähriges ESM-Programm aufmerksam machen, das die Abgeordneten für die Debatte zur Verfügung hatten.

\*\*\*

Eine Würdigung des politischen Lebens von Egon Bahr muss seine Verpflichtung zur Friedenspolitik hervorheben. Dazu gehört der Geist der Aufklärung:



"In der internationalen Politik geht es nie um Demokratie oder Menschenrechte. Es geht um die Interessen von Staaten. Merken Sie sich das, egal, was man Ihnen im Geschichtsunterricht erzählt."

— Egon Bahr - Heidelberg, 04.12.2013

\*\*\*

Der grüne Europaabgeordnete Sven Giegold hat ein Dokument bereitgestellt, das die Plünderung eines Landes unter der falschen Flagge der "Griechenland-Rettung" veranschaulicht: <http://www.sven-giegold.de/wp-content/uploads/2015/08/Privatisation-Programme.pdf>

---

Lest und stärkt alternative Medien !

[Weltnetz.tv](#)

[NachDenkSeiten](#)

[Rationalgalerie](#)

### Impressum

Dr. Diether Dehm MdB

MdB-Büro von Dr. Diether Dehm  
Deutscher Bundestag  
Platz der Republik 1  
11011 Berlin

Telefon: (030) 22773085

Telefax: (030) 22776087

E-Mail: [diether.dehm@bundestag.de](mailto:diether.dehm@bundestag.de)

[www.diether-dehm.de](http://www.diether-dehm.de)

---

Wenn Sie den Newsletter nicht mehr erhalten möchten, können Sie sich [hier](#) abmelden.